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宮崎親睦委員長
　９月17日(木)木曜フォーラム場所ほおずき、
講師渡邉ガバナー
中島誠一野球同好会応援団
　野球大会が５日(土)前夜祭、６日(日)大会
と静内で行われ頑張って行って来ます。資金
面の協力をお願いします。

《追悼のことば》

神部弘二名誉会員追悼

１．芦別･深川RCより会報、深川より
９月のプログラムが届いております。
又、ガバナー月信も購読者の各ロッ
カーへ。
２．本日、午後６時30分より第９回

定例理事会を開催いたします。どうしても出
席出来ない方は、幹事までご連絡ください。
３．９月10日の例会は、当ホテル２Ｆ丹頂に
変更になっていますので宜しくお願いします。

　先日の衆院議員選挙は驚くほど
の大差で民主党の圧勝となりました。
何より自民党を見限った国民とい
う事なのでしょうが民主党も子供
手当の支給、高速道路の無料化、、社

会保険制度･年金の見直し等々いろいろな手
形を切っていますので今後は大変だろうと
思います。特に国益を守るという外交政策は
自民党も仲々出来なかった点が多く特に東
アジアの国々にゆずる事の多い民主党はど
うなるのか少々心配です。
　さて、本日は定時総会です。２年後のクラ
ブ会長の承認という議案です。年々規模が縮
小している状況ですが、クラブを守る上で一
番大切なのは人の和と思います。しかも活動･
財務まで良ければ何年過ぎようがクラブは
楽しい運営出来ると思います。現状のままと
いう最低限の状況を守り今の良いクラブの
まま次々と引き継いで行けるよう頑張らせ
ていただきます。又、本日は６月にご逝去さ
れた神部弘二名誉会員の追悼例会もござい
ます。最後のチャーターメンバーとして長く
ロータリーに尽くされた神部さんにしっかり
と御礼を申し上げる例会になればと思います。

高山訓正ノミニー挨拶
みなさん　こんにちは
ただ今、指名委員長の中島健さんの
お話がありました様に８月20日の
指名委員会にて指名を頂き、理事会

そして本日皆様の承認を頂きました。次年度
会長エレクトを謹んで受けさせて頂きます。
ロータリーに入会しまして18年、ロータリー
を通じて人と人の繋がり･人の和を勉強させ
ていただきました。これからもロータリーの
４つのテストを肝に銘じ、重責の任ではあり
ますが滝川クラブの皆様に迷惑掛けないよ
う一生懸命精進してまいりますので、皆様の
あたたかいご指導･ご鞭撻･お力添えを今後と
もいただきますようにお願い申し上げ会長
ノミニー就任のご挨拶とさせて頂きます。ど
うぞ宜しくお願い申し上げます。

中島健指名委員長
クラブ細則に則りまして、８月20日
指名委員会を開催した結果、佐藤エ
レクトの次の会長に、高山訓正さん
を全会一致で指名致しました。

伊藤和男副会長
クラブのチャーターメンバーとして、
また第６代会長として多大な貢献
をされ６月26日に享年96才でご逝
去されました。神部弘二名誉会員を

悼み謹んで黙祷を捧げます。

岡本皓会員
 私と神部さんとは入会に11年の差

があり、殆ど同じ委員会に属した事
がありませんでした。一番大きな行
事は30年前に行われた20周年記念

行事です。その当時会長が21代の吉田英二先
生、幹事が武田邦彦先生で神部実行委員長と
私が幹事で進めてまいりました。
　当所スタート時には実行委員長に初代会
長の久保先生、副委員長に米倉会員のお父さん
以下５名位の編成でスタートしましたが、久
保委員長と米倉副委員長が共に健康を害さ
れ米倉さんは翌年亡くなりになり、また、久保

黙　　祷



中島　　健会員
滝川神社の御輿巡行時、雨が降らなくてホッ
トしました。指名委員会の大役、ノミニーの
推薦を終えて。ガバナー月信の９月号が無事
発刊出来て。細田氏とグライダーに乗りました。
神部　洋史会員
父の追悼例会をしていただいて。
高山　訓正会員
次年度会長エレクト承認され、よろしくお願
いします。
中島　誠一会員
野球同好会へのカンパ81,504円集まりました。
有り難うございます、頑張ります。
笹見　孝夫会員
結婚記念日にお祝いをいただいて。
藤田　慎一会員
創業祝いとして皆様から祝福を受けて。

ニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸ

当時の柳義文会長に名誉会員という破格の
待遇を戴きまして、生涯ロータリアンである
ことができた事につきまして、滝川ロータリー
クラブの皆々さま方にも厚くお礼を申し上
げます。
　ここ15年位は、悠々自適の生活をしており
ましたが、本年６月中旬に体調を崩し、急性
肺炎の治療中に脳梗塞となり、中垣先生の往
診もいただきましたが、最後は滝川市立病院
の黒田院長先生に看取って戴きました。
　94年の悔いの無い生涯を送って、故人も満
足しかつ感謝の念を持って、あの世に旅立っ
たことと思いますし、幸せな大往生ともいえ
る最後であったことは、子として何よりの慰
めでございます。父が晩年を豊かに過ごす事
ができましたのも、偏に皆様方のご厚情の賜
と深く感謝致しております。父になり代わり
まして、心から御礼を申し上げます。
　今後は残った母を大切にし、家族心を合わ
せて父の遺志を受け継ぎ、身を捧げる覚悟で
ございます。亡き父同様、ご厚誼の程、切にお
願い申し上げまして、御礼の言葉に代えさせ
て頂きます。本日は地区大会の１か月前と云
う大変ご多忙の中、父の「追悼の会」をわざわ
ざ開催して戴き、誠にありがとうございました。

《お礼の挨拶》

さんもどうしても委員長が出来ないと言う
事で神部先生が急遽実行委員長になりました。
引き継いでから６ヶ月余りしかなかったの
で大変でありました。神部先生は実行委員長
を受けるにあたって色々な難題が山積して
おりましたが、今までの進行状態を把握しな
がら今後の問題に対応すると言う事に努め
られ就任しました。
　20周年行事には、各クラブから代表を出し
て頂きカラオケ大会を行い好評でありました。
　質素に周年行事を行った結果100万円余り
の余剰金を出しました。それから５年ほど経
って、私が会長の時に手紙を頂き、そこには退
会する趣旨の事が書かれており、当時チャーター
メンバーは４人程しか残っていなかったの
ですが、慰留に務めた結果、会員として後半
は名誉会員としてお務めになって頂きました。
ご冥福をお祈り致します。

神部洋史会員
 本日は６月26日に亡くなりました

神部弘二の追悼例会を催していた
だきまして、誠にありがとうござい
ます。亡き父は生前皆様より一方な

らぬご厚情を戴いておりましたが、わざわざ「追
悼例会」もこのように盛大に催して戴き、故
人もさぞかし喜んでおることと思います。
　唯一人残った創立会員と云うことで名誉
会員と云う破格の待遇をしていただき、身に
余る光栄と存じております。また、細田会長
年度に亡くなったので、細田年度のスタッフ
のお手伝いで密葬による葬儀を行い、改めて
のお別れ会は川口会長年度のスタッフの方々
にお手伝いをいただきまして、厚く御礼を申
し上げます。
　またお別れ会には、ご供花、ご供物、過分な
るお花料を賜り、衷心より厚くお礼を申し上
げます。大変皮肉な事に私の誕生日が、葬儀
となってしまいました。また、その後私自身
が体調を崩し、父は終戦直後の昭和21年10月
１日に滝川に戻り神部外科医院を開業して
おります。この間に長女･志津江と長男の私が
生れ、その後22年次女･真理子、24年に三女･久
美子が生まれました。
　私から申し上げるのも大変おかしいので
すが、根っからの真面目人間で、温和で冷静
沈着、常に偏らない、欲の無い、飾らない父で
した。私が小さい頃はこの界隈では外科の手
術をする医療機関は父の診療所だけでした
ので、日夜休みなく診療をしていて、一緒に
遊んでもらった記憶はほとんどありません。
後年、滝川市医師会の初代会長に推挙され、
無事任期を果たせました事も滝川市医師会
の関係者の皆様方のお陰と感謝を申し上げ
ます。ご存じのように若いころから写真が趣
味で、写真コンテストには意欲的に応募して、
国際的な賞も何回か授与されておりました。
またサロンでの写真展を何回か開き、晩年に
は写真集も出版して、ご好評を戴きました。
　またロータリークラブに関しましても大
層熱心で、クラブ創立のために昼夜全力で働
いたと聴いております。後に年齢的な限界を
感じてクラブからの退会を願い出たのですが、


